

★地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係
☎ (86) 1134 [直通]



↑スーパーボールすくいに夢中になるちびっ子たち

ちびっこフェスタを開催 元 気なちびっ子集まれ

こどもの日の5月5日、町文化ホール周辺でちびっ子フェスタがありました。

この日は、朝から小雨がぱらつく天候でしたが、雨にも負けない元気なちびっ子たち約300人が、金魚すくいやスーパーボールすくい、くじ引き、お菓子つかみなどのゲームを楽しみました。

午後には、おもちゃや自転車、人気ゲーム機などが当たる抽選会も行われ、抽選に当たった子どもたちからは喜びの声があがっていました。

金魚すくいをした菊地琉南さんは「金魚すくいは難しかったけど、上手にすくえてうれしかった」と楽しんだ様子でした。

ちびっ子たちの元気が届いたのか、午後には空も明るくなり、会場内を走りまわる元気な声が響いていました。

シジュウカラの子育て 無事に育ち大空へ羽ばたく

4月下旬、浜漣集落の大堂久さん宅にあるポストの中でシジュウカラが巣作りし、産卵しました。

大堂さん宅では、これまで何度かシジュウカラが産卵しましたが、カラスがいたずらするなどして、ひなが巣立つことはありませんでした。

「今度こそは」と思い立った大堂さん。カラスが来ないように、ポストの周囲に釣り糸を張り巡らすなどして対策をしました。

5月中旬、温かく見守った結果、ひなは元気に大空へ羽ばたいていき、大堂さんは「無事に巣立ってくれて良かった」と笑顔を見せました。



↑ポストの中で、親鳥を待つひな（4月28日）



↑講話を熱心に聞き入る研修参加者

女性団体指導者養成事業 女性の団結力を結集

5月10日、町開発総合センターで平成26年度北薩地区女性団体指導者養成事業がありました。

これは北薩地区の女性団体活動の充実を図ることを目的に行われ、この日は女性団体の指導者約100人が参加しました。

研修では、長島町商工会の坂口るみ女性部長が実体験をもとに「明るく楽しく活動する中で、会員らとさまざまなことを学ぶことができる場です」と話しました。